

IN ALTUM



Colegio Stella Maris-La Gavia (Madrid)

REVISTA MENSUAL

Nº 71

MARZO 2019



EN ESTE NÚMERO:

1. PORTADA: SEMANA DEL ARTE—MUESTRA ORQUESTAL | 3. EDITORIAL | 4. PRÁCTICAS EDUCATIVAS | 7. NOTICIAS | 14. INTERCAMBIOS: REINO UNIDO | 15. PROFESORES EN EE.UU | 16. EL HUERTO URBANO | 17. ESPACIO DE SALUD | 18. MÚSICA | 19. EL RINCÓN DEL ARTE | 20 Y 21. EXTRAESCOLARES | 22. FAMILIAS DE BETANIA | 23. LIBROS RECOMENDADOS

En clave de Fa

Don DAVID URDIALES, COORDINADOR DE LA ESCUELA DE MÚSICA

Conciertos pedagógicos

El segundo trimestre llega a su fin, pero no ha finalizado sin que nuestros alumnos hayan podido disfrutar, una vez más, del concierto pedagógico correspondiente. Después de escuchar en el primer trimestre obras del barroco musical, este segundo concierto se ha basado en el clasicismo, período realmente prolífero y lleno de grandes compositores. Como es habitual, se ha desarrollado un concierto diferente para cada etapa: el lunes 25 de marzo para Primaria y el martes 26 de marzo para Infantil. ¡Vamos a verlos!

CONCIERTO PEDAGÓGICO DE INFANTIL – MANOLILLO CARACOL

A partir del cuento trabajado en clase, los alumnos han podido conocer obras de Mozart, Beethoven y Hummel. Un piano y un clarinete interpretaban diferentes piezas musicales que acompañaban la historia

de Manolillo, un caracol particular que no estaba muy convencido de vivir en su caracola. Lolo y Vera nos contaron como, después de muchas experiencias, Manolillo acaba descubriendo que su caracola es la mejor casa que le podría haber tocado.

CONCIERTO PEDAGÓGICO DE PRIMARIA – MOZART EN LÍNEA

En una entrevista bastante peculiar, Mozart nos contó gran parte de su vida. Varias de sus grandes composiciones fueron interpretadas por un piano, una flauta, un oboe y un fagot, que acercaron a todos nuestros alumnos la música de este genial compositor. Un recorrido desde su más tierna infancia hasta su temprana muerte, plagado de música y grandes experiencias.

Conciertos de la Semana del Arte

Además de los conciertos pedagógicos, la Escuela de Música preparó una serie de conciertos en los que los alumnos del colegio tocaron para sus propios compañeros. Por ello, entre el 18 y el 22 de marzo, fueron bajando al salón de actos y disfrutaron, con mucho interés, de la demostración musical de los pequeños músicos del colegio. ¡Un gran aplauso para todos ellos!

Confiamos en que haya sido una gran experiencia para todos nuestros alumnos y esperamos con ilusión los últimos conciertos de este curso, que se centrarán en la música del romanticismo y del siglo XX.

